

Regionale Lehrerfortbildung für Kfz-Lehrkräfte an der Berufsschule Aichach

Vom 06.06 bis 16.06.2016 hieß es an der BS in Aichach und der BS Nördlingen wieder „Willkommen zur Kfz Multiplikation“. Im Auftrag der Regierung von Schwaben bildeten sich zahlreiche Lehrkräfte von beruflichen Schulen aus dem Regierungsbezirk Schwaben, die im Fachbereich „Fahrzeugtechnik“ unterrichten, fort. Darunter waren auch acht Lehrkräfte aus der BS1-Augsburg. Die Leitung der Veranstaltung übernahmen Herr Fachlehrer Andreas Schurr und Herr OstR Franz Schmolke

Der Fokus lag neben dem Kennenlernen neuer Technologien vor allem auf den praktischen Umsetzungen im Unterricht für die Kfz-Ausbildung. Unter der Anleitung der beiden Referenten wurden die Lehrkräfte in die aktuellste Lichttechnik eingeführt. Neben den bereits bekannten Systemen wie zum Beispiel dem „Bi-Xenon-Licht“ oder dem „dynamischen Kurvenlicht“ wurden neueste Innovationen wie beispielsweise der Full-Matrix LED Scheinwerfer eines



Audi A8 sowie eines BMW X3 unter die Lupe genommen.

Ebenso wurden moderne Lichteinstellgeräte vorgestellt und erprobt, um künftig die Schüler mit Kfz-Mechatronik-Schwerpunkt in diese Techniken auf höchstem Niveau einzuführen und zu unterrichten.

Des Weiteren konnten zwei Lehrmittelhersteller der Firma „LD-Didaktik“ und „Lucas Nülle“ passende Lehrmittel den anwesenden Kollegen vorstellen und in dessen Technik einweisen.

